

La République du Centre, 29 juillet 2016

➔ BRUITS DE VILLE

JEAN-PIERRE, ES-TU LÀ ? Drôle de mail, reçu hier à la rédaction de La Rep. Il provient de Jean-Pierre Sueur, mais ne ressemble en rien au phrasé du sénateur socialiste... « Étant en déplacement je me suis fait agresse et mon état de santé ne fait que s'empirer je vais mal (*sic*). Je reste en ligne devant l'ordi car c'est le seul moyen que j'ai pour rentrer en contact avec toi. J'aurai un service à te demander...Possible de te rendre dans le bureau de tabac le plus proche ? » La syntaxe et l'orthographe très approximatives ne sont pas vraiment le genre de Jean-Pierre Sueur, docteur en linguistique... L'ancien maire d'Orléans s'est simplement fait pirater sa boîte mail, comme c'est arrivé à tant d'autres... ■